

Fakis überreicht Zertifikate an neue Kindertagespflegepersonen

## Vier neue Kräfte für Wilhelmshaven

**Wilhelmshaven.** (NWS) Von Oktober des vergangenen Jahres bis Juni nahmen vier Frauen im Familien- und Kinderservicebüro (Fakis) an der Schulung zur Kindertagespflegeperson (KTPP) teil. Drei Mal pro Woche von 9 bis 11.30 Uhr setzten sie sich intensiv mit den vielfältigen Aufgaben und Arbeitsbereichen einer Kindertagespflegeperson (Tagesmutter/-vater) sowie sozialpädagogischen Themen auseinander.

In 220 Unterrichtsstunden erhielten sie unter anderem rechtliche und grundlegende Informationen über den Arbeitsplatz einer KTPP sowie psychologisches und pädagogisches Grundwissen. Weitere Schwerpunkte wie „Bilden und fördern“, „Gesundheit“, „Gesunde Ernährung“ und „Kinder in besonderen Lebenssituationen“ haben sich die Schülerinnen in der Theorie durch vielfältige Methoden, unter Anleitung von Referenten und Referentinnen aus der Praxis, erarbeitet und konnten das Erlernte in der Praxis



Freuen sich über die absolvierte Qualifikation (v. li.): Janna Feyen, Ilona Margowski-Möhlmann, Franziska Hauschild-Schmitt, Rüdiger Schaarschmidt, Nhien Popa, Jörg Ratzmann, Sabine Tjaden und Anja Janßen

Foto: Fakis

ausprobieren.

Zwei Praktika, eins bei einer erfahrenen KTPP, das andere im Krippenbereich einer Kita, fanden während der Schulung für jeweils eine Woche statt. Nach Aussagen der Schülerinnen waren die Praxiserfahrungen ganz besonders schöne und intensive

während der Schulung, bei denen sie spüren konnten, dass die Arbeit mit den kleinen Kindern ihnen viel Freude bereitet. Einige von ihnen wären am liebsten gleich geblieben.

Ein „Erste Hilfe“-Kurs am Kind oder der Besuch beim Gesundheitsamt bezüglich der Hygiene-

schutzzvorschriften gehörte ebenso dazu wie auch die Überprüfung des Arbeitsplatzes in der eigenen Wohnung.

Nun sind vier neue Kindertagespflegepersonen am Start, drei davon in sogenannten Großtagespflegestellen (Zusammenschluss von zwei bis drei

KTPP, gemeinsame Betreuung der Tageskinder in angemieteten Räumen) und eine in ihren eigenen Räumen. Bedingt durch die Corona-Pandemie verlief diese Qualifizierung auch zum ersten Mal teilweise online.

„Jetzt feiern wir etwas verspätet, aber glücklich,

diesen erfolgreichen Abschluss mit der Übergabe der Zertifikate vom Bundesverband für Kindertagespflege“, freut sich Ilona Margowski-Möhlmann, Leiterin des Fakis.

Neben den neuen KTPP Anja Janßen, Nhien Popa, Franziska Hauschild-Schmitt und Sajana Schmill waren auch Jörg Ratzmann, Jugendamtsleiter, Sabine Tjaden, Abteilungsleitung päd. Dienste, Rüdiger Schaarschmidt, Leiter der Ev. Familien-Bildungsstätte, Ilona Margowski-Möhlmann, Bianka Mandel und Janna Feyen (beide Fakis) mit dabei.

Die Kindertagespflege ist neben der Kita ein offizielles Angebot der Kinderbetreuung. Die Kinder werden hier in kleinen Gruppen von KTPP's liebevoll und professionell betreut. Wer ebenfalls eine Qualifikation zur Kindertagespflegeperson machen möchte, kann sich beim Familien- und Kinderservicebüro, Heppenser Straße 29, Tel. 0 44 21/7 54 34 22; E-Mail: fakis@efb-friwhv.de, anmelden.